



## ► ENSEMBLE POUR LONGJUMEAU

L'article L52-1 du Code électoral stipule qu' "à compter du premier jour du sixième mois précédent le mois au cours duquel il doit être procédé à des élections générales, aucune campagne de promotion publicitaire des réalisations ou de la gestion d'une collectivité ne peut être organisée sur le territoire des collectivités intéressées par le scrutin". Durant cette période, l'expression des groupes majoritaires pour exposer leurs actions dans les tribunes d'un journal municipal peut être assimilée à de la propagande électorale . Pour cette raison et dans le respect de la loi comme de son esprit, les élus du groupe "Ensemble pour Longjumeau" avec Sandrine Gelot ont décidé de ne pas utiliser cet espace d'expression et ce, jusqu'aux prochaines élections municipales de mars 2026. ▶

**Sandrine Gelot et les élus du groupe majoritaire Ensemble pour Longjumeau**

## ► LONGJUMEAU ENSEMBLE

### ENSEMBLE POUR DES FÊTES SOLIDAIRES

À l'approche des fêtes de fin d'année, nous souhaitons partager un message d'espoir et de solidarité. Ces moments de rencontre et de convivialité sont essentiels : ils rappellent ce qui fonde notre vivre-ensemble.

Dans un contexte national marqué par les incertitudes politiques, économiques, sociales et environnementales, il est plus que jamais nécessaire de se tourner les uns vers les autres. Beaucoup de nos concitoyens affrentent des difficultés, parfois dans le silence ou la solitude. Face à cela, nous devons faire le choix de la solidarité, du lien, du collectif.

Dans notre commune, cette solidarité a été mise à rude épreuve. La politique menée n'a jamais eu pour ambition de construire un véritable projet collectif, fondé sur l'écoute et la concertation. Aucun cap n'a été donné pour répondre aux besoins réels des habitants ni pour renforcer les services essentiels à leur quotidien. Au contraire, les décisions prises se sont souvent éloignées des attentes de la population.

Plus grave encore, la majorité municipale s'est déconnectée de la population. Elle gouverne sans écouter, décidant seule. Or, les habitants n'acceptent plus ces méthodes : ils se disent aujourd'hui dépités de voir la façon dont la ville est conduite et regrettent de ne pas être davantage associés, consultés et entendus.

Plus que jamais, nous avons besoin d'une politique locale qui rassemble, qui écoute et qui redonne toute sa place au service public : celui qui protège, qui relie et qui soutient. Être maire, c'est avant tout faire vivre ce lien humain, cette attention à chacun qui fonde la cohésion de notre commune.

En cette fin d'année, faisons le vœu de retrouver cet esprit collectif, de redonner à notre ville le goût du "nous". Car c'est ensemble, et seulement ensemble, que nous pourrons affronter les défis à venir et construire un avenir à la hauteur de nos valeurs communes. Joyeuses fêtes à toutes et à tous. ▶

**Vos élus d'opposition de la liste Longjumeau Ensemble, Mohamed Bouazzaoui, Jérémie Martin, Wahiba Abichou**

## ► LONGJUMEAU INITIATIVES CITOYENNES

### TEXTE NON PARVENU ▶

**Vos élus d'opposition de la liste Longjumeau Initiatives Citoyennes, Grâce Lokimbango, Mohamed Bourichi**

## ► MAINTENANT LONGJUMEAU

Ce magazine vous parvient à quelques semaines des fêtes de fin d'année ; profitez-en pour passer de bons moments en famille, pour vous reposer et surtout pour redécouvrir combien la solidarité, l'entraide et l'amour fondent toutes relations humaines harmonieuses. C'est cette solidarité que nous avons expérimentée lors des épisodes des inondations qui ont marqué notre ville. Longjumeau, parce que situé sur l'Yvette, fait face à des crues récurrentes et exceptionnelles, comme celles de 2016 (évacuation de 2 000 personnes), 2019 et surtout celle d'octobre 2024, qualifiée de crue centennale avec jusqu'à 1,50 m d'eau dans le centre-ville. Nous avons évidemment initié, soutenu et voté l'aide aux sinistrés. Ces épisodes ont montré que le bassin de rétention géré par le SIAVHY s'est

avéré insuffisant, avec un effet de déversement retardé qui agrave les inondations. Et parce que ces événements météorologiques vont se multiplier, la Ville doit agir pour renforcer les plans d'évacuation et de sensibilisation, pour améliorer la surveillance et l'alerte, mais surtout pour créer des bassins de rétention locaux, en dérivation ou en série sur le territoire communal et intercommunal. Ces actions déjà significatives, seront insuffisantes ; car nous aurons à désimperméabiliser les sols urbains (écoles, parkings, ...), à auditer et élargir les réseaux pluviaux et à interdire les constructions en zones inondables. C'est aussi ça la solidarité agissante. En attendant, bonnes fêtes de fin d'année à toutes et à tous. ▶

**Vos élus d'opposition de la liste Maintenant Longjumeau, Christophe Karmann et Olivier Segbo**